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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования данной работы является финансово-хозяйственная деятельность ОАО «Варьеганнефть».
Цель выпускной квалификационный работы направлена на анализ производственных затрат и разработку мероприятий по снижению себестоимости на нефтедобывающем предприятии.
Для достижения поставленной цели изучены теоретические аспект калькулирования себестоимости, проанализированы показатели хозяйственной деятельности предприятия и структура себестоимости. Также, были разработаны мероприятия направленные на снижение себестоимости продукции на предприятии и оценена их годовая экономическая эффективность.
На основе анализа хозяйственных показателей деятельности предприятия было выявлено их несоответствие оптимальным отраслевым значениям.
В результаты исследования было выявлено, что создание службы контролинга и использование жидкого стекла для ограничения водопритока в скважинах позволит оптимизировать затраты предприятия и снизить себестоимость продукции.
        

        
          The object of research of this work is the financial and economic activity of OAO «Variehanneft».
The purpose of the final qualifying work is aimed at analyzing production costs and developing measures to reduce costs in the oil-producing enterprise.
To achieve this goal, we studied the theoretical aspect of cost calculation, analyzed indicators of the enterprise’s economic activity and cost structure. Also, measures were developed to reduce the cost of production at the enterprise and their annual economic efficiency was assessed.
On the basis of the analysis of the economic indicators of the enterprise’s activity, their inconsistency with the optimal industry values was revealed.
The results of the study revealed that the creation of a controlling service and the use of liquid glass to limit water inflow in wells will optimize the costs of the enterprise and reduce the cost of production.
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